



Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente, vendrán a Miguelturra el día 5

Según comunicación enviada a nuestro Boletín por el Embajador de Oriente en nuestro país, el próximo miércoles día 5 de enero, Sus Majestades MELCHOR, GASPAR Y BALTASAR, pasarán por Miguelturra con el objetivo principal de saludar a los niños para desearles felicidad y pedirles que sigan siendo tan buenos como ellos desean.

A su llegada a la localidad, y tras recorrer algunas de sus calles, saludarán a todos los asistentes desde el balcón del Ayuntamiento.

Según la misma información, los Reyes Magos vendrán cargados de regalos, aunque por haber tantos niños en el pueblo, sólo a unos cuantos se les hará entrega de juguetes en el propio Ayuntamiento.



SUMARIO

OPINION

Escriben los grupos PSOE e IU
Cartas de los lectores (Pág. 2)

Mejoran las instalaciones deportivas de los colegios (Pág. 3)

CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES

Ayuntamiento
Junta de Comunidades (Pág. 5)

Sacramento Cruz consigue nuevos triunfos (Pág. 6)

¿QUIEN ES QUIEN?

Juan Angel González
Objetor de Conciencia (Pág. 7)

Convocatoria de la Hermandad de Donantes de Sangre (Pág. 8)

En marcha el proyecto de electrificación de la zona de la Sierra

El Ayuntamiento ha promovido la electrificación de la zona de la Sierra, con el objeto de dotar de este servicio a la zona tanto para las necesidades básicas de repoblación, fundamentalmente en lo que se refiere al riego; como para otros fines relativos al uso actual y al previsto para más adelante, es decir, como zona de recreo y esparcimiento de la población y como lugar de realización de la Romería de

San Isidro, así como, para el futuro Parque Rural.

En el proyecto y su financiación también participan los propietarios de parcelas de las inmediaciones, en un total cercano a la treintena.

El presupuesto inicial previsto es de 10.500.000 ptas., de las cuales cada propietario deberá abonar una cantidad que no superará en ningún caso las 300.000 ptas.



El jiennense Joaquín Ortega se llevó el premio

El Carnaval 94 ya tiene imagen

El pasado 17 de octubre tuvo lugar en el Salón de Usos Múltiples del Ayuntamiento, el acto del fallo del concurso para la elección del Cartel del Carnaval 1994, y que, como mucha gente conoce, está dotado con un premio de 100.000 ptas., además de un recuerdo del certamen.

En total se presentaron 22 obras, algunas de ellas de indudable calidad artística, denotando que cada vez es mayor el número de artistas profesionales que optan a este premio, debido, no sólo a la importante cantidad económica, sino también al prestigio que nuestro concurso tiene entre el campo de los artistas gráficos.

Esta alta calidad puso difíciles las cosas al Jurado, que fue designado

por la Comisión de Cultura y los representantes de las peñas, estando integrado por las siguientes

personas: don José L. Sobrino, Diseñador Gráfico; don Julián Peco Rodrigo, Pintor local y don Marcial González Rivero, como antiguo Presidente de la Asociación de Peñas.

Además del Cartel de Carnaval, con este diseño se editarán todos los programas oficiales (grandes y peque-

ños), las pegatinas y los calendarios.



CON NUESTROS MEJORES DESEOS DE AMOR Y PAZ EN ESTE AÑO NUEVO 1994